

BOLETÍN DE PRENSA No.475 ->>

- Vinculación entre SACDUAA y Colegio de Notarios beneficiará a más de 700 estudiantes fortaleciendo su educación en materia notarial.
- Fundamental que la sociedad de Aguascalientes tome conciencia de la importancia que ocupa la figura del testamento.

En 2015 se realizaron cerca de 6 mil testamentos en Aguascalientes, cifra que se espera superar después de la campaña realizada durante el mes de septiembre, pues del total de los registros que se realizan al año, el 60% corresponden al mismo; así lo explicó, Luis Perales de León, presidente del Colegio de Notarios del estado durante una conferencia, previo a la firma del convenio con la Sociedad de Alumnos de la Carrera de Derecho de la UAA (SACDUAA).

Durante su participación en la Sala de Juicios Orales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Perales de León expuso que si bien este tipo de campañas han tenido un gran impacto gracias a una mayor difusión en medios de comunicación, es fundamental que la sociedad tome conciencia de la importancia que ocupa la figura del testamento como parte de la prevención de problemáticas jurídicas en los que pueden llegar a involucrarse las familias.

Por otro lado expuso que son pocas las personas quienes prevén esta situación pues ejemplificó que si se toma una muestra representativa solamente cerca del 20 al 25% ha realizado dicho trámite notarial, por lo que indicó que se realizan esfuerzos coordinados entre varios sectores para impulsar esta práctica, entre dichas acciones mencionó que el Colegio de Notarios aceptó prorrogar la campaña a favor de la elaboración de testamentos hasta el mes de octubre con la finalidad de que un mayor número de personas lo realicen.

Al finalizar la conferencia “Panorama jurídico del testamento”, Walter Guillermo Vela García, presidente de la Sociedad de Alumnos de la carrera de Derecho de la UAA; el jefe del departamento de Derecho, Alfredo Muñoz Delgado; así como el presidente del Colegio de Notarios de la entidad, firmaron un convenio de colaboración que tiene como objetivo vincular a los estudiantes y futuros profesionales del derecho con el gremio notarial para que de esta manera fortalezcan su preparación académica.

Al respecto, el presidente de la SACDUAA explicó que este convenio enlista una serie de acciones en las que el alumnado podrá participar en jornadas jurídicas notariales, conferencias y talleres para el fomento al desarrollo educativo complementario al plan de estudios actual de la carrera.

Vela García enfatizó que esta colaboración beneficiará a los más de 700 estudiantes que cursan actualmente esta licenciatura además de que les permitirá conocer la importancia que reviste legalmente la elaboración del testamento y la sucesión de bienes.

Finalmente el jefe del departamento de Derecho celebró las acciones que se han puesto en marcha por parte de la SACDUAA, pues la vinculación entre los notarios del estado y los futuros profesionistas generará acciones positivas para que sus conocimientos en materia notarial

incrementen y de esa forma, al momento de su egreso, tengan una noción clara de estas funciones que son sustantivas en su campo laboral.

